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Bio English 

 

Madjin is a young 22-year-old DJ, born on September 5th, 2000, who embarked on his producer 
career in 2018. Specializing in ghost production across various genres, ranging from Rap to Pop to 
Electronic, he has gained substantial experience in the field of music production. 

In 2021, Madjin was recognized as a DJ by the state and achieved 3rd place in the 56th promotion 
during the final examination at UCPA in Lyon, France. His talent and passion for music have led 
him to stand out in the underground House Techno scene, where he has established himself in St 
Martin, in the Caribbean. 

Madjin has had the opportunity to perform at numerous prestigious venues in the Caribbean, such 
as La Loterie Farm and Coco Beach. In France, he has ignited the dance floors at Galaxy and Blow 
Club. In 2022, he also served as a resident DJ on the island of Euboea, in Gregolimano, Greece. 

Drawing from his experiences and artistic background, Madjin has set a new goal for himself: to 
release his own musical projects. He aspires to create his own album and share his futuristic 
House Techno universe with the world. 

With his overflowing creativity and undeniable passion for music, Madjin is ready to conquer new 
horizons and make his mark on the electronic music scene. Get ready to immerse yourself in his 
unique and captivating sound universe, where House and Techno merge to create an 
unforgettable musical experience. 

 

Bio German 

Madjin ist ein junger 22-jähriger DJ, der am 5. September 2000 geboren wurde und 2018 seine 
Produzenten-Karriere startete. Er hat sich auf die Produktion von Ghosts in verschiedenen Genres 
spezialisiert, die von Rap über Pop bis hin zu Elektronik reichen, und verfügt über umfangreiche 
Erfahrungen auf dem Gebiet der Musikproduktion. 

2021 wurde Madjin als DJ staatlich anerkannt und erreichte bei der Abschlussprüfung an der UCPA 
in Lyon, Frankreich, den dritten Platz in der 56er Promotion. Sein Talent und seine Leidenschaft für 
Musik haben ihn in der Underground-House-Techno-Szene hervorgehoben, wo er sich in St. Martin 
in der Karibik etabliert hat. 

Madjin hatte die Gelegenheit, an zahlreichen renommierten Orten in der Karibik aufzutreten, wie  
z. B. La Loterie Farm und Coco Beach. In Frankreich hat er die Tanzflächen im Galaxy und im Blow 
Club zum Kochen gebracht. Im Jahr 2022 war er außerdem Resident-DJ auf der Insel Euböa, in 
Gregolimano, Griechenland. 

Ausgehend von seinen Erfahrungen und seinem künstlerischen Hintergrund hat sich Madjin ein 
neues Ziel gesetzt: die Veröffentlichung eigener Musikprojekte. Er strebt danach, sein eigenes 
Album zu kreieren und sein futuristisches House-Techno-Universum mit der Welt zu teilen. 
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Mit seiner überbordenden Kreativität und seiner unbestreitbaren Leidenschaft für Musik ist Madjin 
bereit, neue Horizonte zu erobern und der elektronischen Musikszene seinen Stempel 
aufzudrücken. Machen Sie sich bereit, in sein einzigartiges und fesselndes Klanguniversum 
einzutauchen, in dem House und Techno zu einem unvergesslichen Musikerlebnis verschmelzen. 

 

Contact 

Home: https://linktr.ee/madjin 

Facebook Profil: https://www.facebook.com/profile.php?id=100008969561721 

Instagram: https://www.instagram.com/madjin.off/ 

Soundcloud: https://soundcloud.com/madjin-fr 

Youtube: https://www.youtube.com/@Madjin_Off/videos 

 

madjin.record@gmail.com 


